

Lunes 10 de octubre de 2005

# La Jornada de enmedio



ROBERTO GARCIA ORTIZ

Agrupaciones musicales, mimos, magos, estudiantinas y vendedores se apoderaron de calles y plazas de Guanajuato en lo que fue el primer fin de semana del 33 Festival Internacional Cervantino. Entre otras actividades, en el teatro Juárez se presentaron Los Juglares, cuarteto de trova yucateca, mientras en la Alhóndiga de Granaditas uno de los invitados fue el nicaragüense Hernaldo Zúñiga.

La cantante Susana Zabaleta (en la gráfica) ofreció en el teatro Principal su concierto *Para darle cuerda al mundo*. Como parte de la vigilancia, las autoridades instalaron en el pasaje Humboldt una pantalla gigante en la que se proyectan todo el día imágenes monitoreadas de la ciudad

CULTURA/ 2a